

## Ouverture saison USG Cyclotourisme 2011

Le dimanche 6 février 2011, nous nous sommes tous donné rendez-vous sur la place de l'ancienne Mairie de Gravigny. Temps et température satisfaisants (7°C). Chacun se prépare à son rythme, discussions et rigolades... Enfin nous voici tous fin prêts pour le départ.

9H00 sonne, tous à nos cales ! La saison est lancée. Le compte est bon, nous sommes 17 licenciés cyclos et 3 licenciés VTT ce matin. Tranquillement, en peloton, nous traversâmes Evreux en direction de la Bonneville sur Iton. Cadence plutôt cool, 22 kms/heure, vent de face. Nos premiers échanges de saison commencent.

Direction Les Baux Sainte Croix... attention première côte !!! Pas de commentaire, chacun en reste libre de sa pensée...mais petit indice le groupe est séparé. Arrêt au rond-point pour se regrouper...poses photos...à vos sourires, vous êtes flashés ! 2 points chacun pour bonne conduite !

C'est reparti, direction Le Plessis Grohan, un vent un peu insistant dans ces plaines, mais bon le peloton survit. Puis, direction Le Vieil Evreux, vent dans le dos, cadence plus élevée 26 kms/heure. La fin de cette première sortie approche, un avion est en vue sur la base 105. L'objectif retour se rapproche. Traversée de Nétreville... ça y est le panneau est là « Gravigny » !

11h00, Décalés cyclos, c'est l'arrivée ! A vos compteurs...42 kms en ce début saison, plutôt satisfaisant, non ?

Pour terminer cette matinée, nous nous regroupâmes autour du pot de l'amitié sans oublier le premier anniversaire de cette nouvelle année.

